
    

 

                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                           
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 岩本 光雄 

 

                            

◎点鐘              会長 小泉  博 

                                            

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

            ソングリーダー 菊池  敏 

◎お客様紹介           会長 小泉  博 

 第2750地区基盤委員会    委員長 中島 康裕様 

   〃   会員増強・ｸﾗﾌﾞ拡大委員会 

              副委員長 塩沢 光男様 

米山奨学生             何
か

 超
ちょう

  君       

 

◎会務報告            会長 小泉  博 

 8月3日第４回定例理事会の開催をしました。 

 ①使い損じはがき・切手・使い残しテレホンカードの 

 収集に付いて地域社会奉仕委員会の委員長より、ホスト 

 クラブに東京武蔵府中ＲＣ補クラブに東京青山ＲＣに 

 て書面にて、参加要請に我がクラブも賛同を決めました 

 収集箱を受付に置いておきますので、皆様のご協力を 

 期待いたします。 

 ②バギオ記念３０周年記念の開催のお知らせ 

 ③賞及び功労賞等に付いて参加要請が有りました。 

 ④ロタキッド委員長より９月２５日立川にて福島県の 

 福島中央テレビ少年少女合唱団を招き、元気ずける為に 

 多摩ロタキッドと立川の合唱団・三鷹の合唱団の合同 

 で、主催の郡司先生に応援、協力願います。 

 更に８月２４日にロタキッドが合宿に参りますにで、 

 こちらの方にも是非応援協力願います。 

 ⑤映画フォーラムの協賛要望が有り承認致しました。 

◎幹事報告 

 ①本日９月の予定表を回覧しましたのでご覧ください 

 ②２０１４～２０１５年度ガバナー・ノミニー候補者の 

 推薦に付いて連絡が有りました尚、詳細は後程お知らせ

致します。 

 ③公益法人ロータリー日本財団より確定申告用の寄付 

 金領収証を今年度４月より６月３０日までの寄付者に 

 届いて有りまして個人ファイルの中にいれてあります 

 ので申告の時まで大切に保管しておいて下さい。尚 

 領収証の住所欄は各人でご記入願います。 

 ④事務局の夏休みは８月１２日～８月１７日までです。   

 

 

  

 

 

 

 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告      出席奨励委員長 菊池  敏   

会員総数              ３４名 
   出席義務者数            ２４名 
   出席者数     出席義務者    １５名 
            出席義務免除者   ７名                                                      

            事前ＭＵ      ２名  
            計        ２４名 
出席率     24/31   =  ７７．４２％ 
第976回例会（7/27）訂正出席率 ７６．６７％ 
 
 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 中谷 綋子 

 小泉  博 中島委員長・塩沢副委員長本日は宜しく 

       お願いいたします。 

       村上さん司会宜しくおねがいします。 

 足立潤三郎 基盤委員会委員長 中島様、会員増強・ 

       クラブ拡大副委員長 塩沢様ようこそ 

       お越し頂きました。 

 伊澤ケイ子 地区基盤委員長 中島様、増強クラブ拡大 

       副委員長 塩沢様 卓話よろしくお願い 

       いたします。 

 菊池  敏 中島様、塩沢様 本日宜しくお願い致し 

       ます。 

 岩本 光雄 暑いですね。ロータリー活動もヒートアッ 

       プするといいですね。 

 宮本  誠 暑くていいですねー！ 

              こんな夏、大好きです。 

 村上  久 地区基盤委員会委員長 中島様、副委員長 

       塩沢様 宜しくお願い致します。 

 中谷 綋子 暑さに負けず がんばりましょう。 

 齋藤 誠壽 クラブ員増強の為に頑張りましょう。 

 澄川  昇 中島委員長・塩沢副委員長本日は宜しく 

       お願いいたします。 

 津守 弘範 地区基盤委員会委員長 中島様、会員 

       増強・クラブ拡大委員会副委員長 塩沢 

       様 ようこそ。 

 

本日の合計￥１３，０００（累計￥１４２，０００ ） 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                   
    
 

例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３多摩市落合1-43京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL042-372-6463FAX042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

会長 小泉 博  幹事 荒瀧義機    
会報・記録委員長 柴崎信洋  副委員長 大松誠二   
委員 片山哲也  菊池 敏  宮本 誠  海野榮一  山田 勍 

                                                                                                                                                                   ２０１１．０８．１０． 第９７８回例会  No.２２－０６  ２０１１．８．２４発行 

 

 

  
                                                                                                     

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１１～２０１２年度 

 

 

愛と笑いで創ろう友の和・広げよう奉仕の輪 
 



 

◎その他委員会 

☆ＳＡＡ・親睦委員会      委員長 岩本 光雄 

 ①前に紹介した通りＳＡＡ親睦委員会の役割分担のロ

ーテーション表の変更したものを連絡帳に入れてありま

すので確認願います。 
 ②本日午後７時から京王デパートの８階で今年度のＳ

ＡＡ親睦委員会の委員懇親会にて相互理解を深める為

の会を開きます。 
☆何超君へ会長より、奨学金授与 

 

◎卓話者紹介    プログラム委員長 伊澤ケイ子 

会員基盤委員会委員長の中島様と会員増強・クラブ拡大 

委員会副委員長塩沢様に来て頂きました。８月は会員月  

間で、現在どちらのクラブも又我がクラブも増強に対し 

苦慮している事と存じますので、本日の卓話を参考に 

全員で力を合わせ、危機感を持って考えていきたいと思

います。更に卓話の後、村上増強委員長の司会にてクラ

ブフォーラムにて質疑応答をして参りますので宜しくお

願い致します。 

◎卓話 

 第２７５０地区会員基盤委員会   

委員長 中島 康裕様 

 

 今月は会員増強月間です

が早速多摩グリーンさんよ

り卓話の要請を頂き大変私

共は喜んでおります。８月が 

 会員増強月間と言う事を

ご存じなだけでも会員増強

に関してはベテランである

と私は感じております。前年

は会員委員会と申し今年度は会員基盤委員会と言う事

で、中身はロータリー情報委員会・親睦活動委員会・会

員増強クラブ拡大委員会の三つが一つに成りよりキメ

の 細かい充実した委員会と成りました。然し会員増強

に王道はありません、皆様の一人ひとりの熱意が増強に

繋がるものなのです。 

今年度のスローガンは「 一人ひとりが実施しよう会員

の推薦と維持」 です。推薦とは増強、維持とは全員で 

 楽しく何かをする事により、理解を深めるかである。 

 他クラブとの連携又は地区との繋がりで人の輪を拡げ

る事が、ロータリーの本質に触れる大切なことである 

 ロータリーの友が今年は編集長が女性会員になり、素晴

らしい内容に変わりました。このロータリーの友を読ん

で頂ければロータリー情報の７０％位は理解できるも

のでしょう。 

 現在右肩下がりの会員数に危機感を持っていますので 

１１月に新会員（３～４年）のセミナーを開き皆様と 

基本を学びたいと思います。 

又会員増強に協力された会員に会員増強スポンサーバ

ッジを贈ります。会員増強には質の良い増強を心がけ 

今後女性会員や若い会員にローターアクト・ナイラリア

ン・米山奨学生・外国人・更に６０代～７０代の人達 

（奉仕適齢人）等々がターゲットとして考えられるのでは 

 無いかと思います。 

 

 

 第２７５０地区会員増強・ｸﾗﾌﾞ拡大委員会  

             副委員長 塩沢 光男様 

 

皆様にお配りした資料をご覧い

ただき２７５０地区の 

状況の中身を分析して下さい。 

１５年前より現在は２８％減と

なっております。 

 

 

【クラブフォーラム】 

 

        司会：クラブ増強委員長 村上  久 

増強は増強委員会だけでは出来ません！！会員全員の協

力が必要なのです。それではこれよりフォーラムに入り

ます。 

 

≪質疑応答≫ 

 

足立会員質問 

共通の認識として会員の増強が出来ないのは？減少する

のは？退会するのは？其々の何かに付いて２７５０地区 

としてはどの様にお考えなのかお聞きしたいと思います。 

 

中島委員長お答え 

２７５０地区と言うよりロータリー全体が言い訳をして

はならないという事とロータリーそのものの魅力をつけ

る為に何を考えているのだろう？又はメリットは何？と 

言ったものが無いと子に時期は退会が増える。経済的な

ものと若い人たちに魅力と感じられる事をどうするか？ 

我々の常識の中で相互のメリットを得られるならそれで

も良いと思います。 

 

小泉会長質問 

ロータリーへ誘う落とし文句を委員長に教えて頂きたい

のですが。 

 

中島委員長お答え 

１、 貴方がロータリアンでないのは世界の損失だ。 

２、 他人に対して奉仕をする気持ちを持っている人。 

３、 一緒に奉仕活動をしませんかと言って聞き入れて 

  くれる方。 

４、若い人には仕事の枠を拡げませんか。 

５、ハートのある方をお誘いください。 

 

荒瀧幹事発言 

ロータリアンになった事の素晴らしさに感謝してます。 

 

伊澤プログラム委員長 

一丸となって声を掛ける事が大切な事と思いますので 

まず声をかける事から始めましょう。 

 

◎お礼と点鐘         会長 小泉  博 

  （今週の担当： 菊池  敏 ） 


